



JOSÉ LUIS MONTERO

## Las mejores Bellas Artes de Granada se exhiben en Sevilla

■ El Museo de Bellas Artes de Sevilla muestra hasta el 8 de mayo la exposición *Obras del Museo de Bellas Artes de Granada*, atractiva síntesis de la pinacoteca granadina. Destacan el denominado *Trípico del Gran Capitan*, obras de Diego de Silió y del renacentista Sánchez Cotán, como su

conocido *Bodegón del curdo*, esculturas de Alonso Cano, Pedro de Mena y José de Mora, amén de obras de Fortuny, Muñoz Degraín y López Mezquita. En el centro de la imagen, Antonio María Claret, presidente de la Caja de Ahorros de Granada, patrocinadora de esta exposición.

*DIARIO DE SEVILLA* 24-03-04